

Ressort: Finanzen

## Bericht: Ältere Arbeitslose weiterhin häufig im Hartz-IV-Dauerbezug

Berlin, 11.08.2017, 07:22 Uhr

**GDN** - Ältere Erwerbslose haben nach wie vor besonders schlechte Karten auf dem Arbeitsmarkt. Fast zwei Drittel aller erwerbslosen Hartz-IV-Empfänger über 55 Jahre sind bereits vier Jahre und länger auf Grundsicherung angewiesen, berichtet die "Saarbrücker Zeitung" (Freitag) unter Berufung auf aktuelle Daten der Bundesagentur für Arbeit.

Demnach lag der Anteil dieser Gruppe an allen älteren Erwerbslosen mit Hartz IV im Dezember des vergangenen Jahres bei 63,8 Prozent. Dahinter stecken bundesweit 184.337 Personen. Das waren rund 45.000 mehr als noch Ende 2010. "Bei den Arbeitgebern hat kein Umdenken stattgefunden", sagte die Sozialexpertin der Linken, Sabine Zimmermann, der Zeitung. Ältere Erwerbslose erhielten viel zu selten die Möglichkeit, wieder im Arbeitsleben Fuß zu fassen. Anstatt die Beschäftigungssituation von Älteren schön zu reden, müsse die Bundesregierung dringend mehr für ältere Arbeitslose tun, so Zimmermann.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-93163/bericht-aeltere-arbeitslose-weiterhin-haeufig-im-hartz-iv-dauerbezug.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619